



Association Nationale Reconnue d'Utilité Publique

René DURAND

Délégué Général-Adjoint

Communication

Tél : 0617598438

Mail : RDSFDG31@FREE.FR

Le comité du Souvenir Français du LAURAGAIS

Caignac. Pas de fête, mais l'hommage aux morts a été maintenu

C'est la première fois depuis 1945, en raison de la crise sanitaire, que la fête de Caignac n'a pu avoir lieu cette année. La commune avait toutefois voulu conserver la traditionnelle cérémonie au monument aux morts ce dimanche 2 août. Après l'office religieux célébré par l'abbé Régis Lhuillier, les Cagnacais se sont retrouvés devant le monument aux morts en présence de Serge Barthès, nouveau maire, et de son conseil municipal, des anciens combattants du Comité Fnaca de Nailloux et du Comité du Souvenir Lauragais. Après lecture des discours officiels par les anciens combattants, Serge Barthès a rendu hommage à tous les combattants morts durant les conflits du XXe siècle, mais aussi à toutes les professions qui œuvrent durant cette difficile période : soignants, transporteurs, agriculteurs, caissières... Après le dépôt de gerbes par les anciens combattants et la municipalité, c'est Sandra Hirtzig qui a chanté une vibrante "Marseillaise" pour clôturer la cérémonie. Puis le maire a invité tous les participants à partager un verre de l'amitié offert par la municipalité.



La cérémonie en présence des élus de Caignac,
du Comité du Souvenir Français et des anciens combattants